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 今年度の当校は、生徒会活動を活性化し、学年同士の「横のつながり」ととも

に、１～３学年の「縦のつながり」を強化していくことを目標としています。 

 ５月７日(火)から教育期が「学習・部活動両立期」に切り替わるにあたり、全

校集会を実施しました。その際に校長が、次のような話をしました(一部紹介)。 
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私が思う、皆さんの長所は、「人懐こくて、素直で、とても仲間を大切にできる」ということです。秋

桜祭や合唱発表会だけでなく、テストに向けた取組や部活動などで、みんなで協力して一つのことをや

り遂げる面白さやその価値を実感できる皆さんだと思います。 

そんな皆さんの力をさらに伸ばすため、今年度は特に、生徒会活動に力を入れます。まずは「縦のつ

ながり」を強化するために、各学年委員会をまとめた委員会を「代議員会」と名付け、月に１度の専門委

員会時に委員会を開きます。各学年独自の横のつながりを意識したキャンペーンも大事にしながら、１，

２，３年の学年の壁を越えた縦のつながりもつくります。各学年が連携した活動を企画・実行して、学

校全体の明るく前向きな雰囲気を創っていってください。地域のボランティア活動にも期待しています。 

そんな中で、早速、嬉しい動きがありました。先日の給食委員会で「１年生の給食準備を早める手助

けができないだろうか」ということが話題になったそうです。３年生がサポートに入ってはどうかとい

う案が出され、学年部の先生方に確認した上でサポート活動を行うことになりました。準備の様子を見

に行きましたが、あくまでも「主体は１年生」としながらも、優しくサポートする先輩の姿がとても格

好良く、頼りがいのある姿に見えました。この企画が生徒たちの自主的な声から生まれたということが、

とても嬉しかったです。この給食委員会の取組のように、皆で知恵を出し合って、これまでの活動に少

し工夫を加えるだけで、生徒会活動は大いに活性化します。まずは意見を出すことが大切です。意見を

出してくれた皆さん、ありがとうございます。今後の様々な「縦」の活動が楽しみです。 

「縦のつながり」と言えば、部活動です。先日、部活動集会が開かれ、部活動の新しい体制が決まりま

した。６月の地区大会・７月のコンクールに向けて精一杯努力してください。地域クラブや社会体育で

活動している人も同じです。文化部の皆さんも自分の定めた目標に向かって頑張ってください。部活動

や社会体育等の活動は、勝ち負けや入賞等にかかわらず、本気で努力した人だけが味わえる達成感みた

いなものがあると私は思っています。ぜひ、大会までの一日一日の練習時間を大切にして、悔いが残ら

ないように取り組んでください。 

悔いを残さないと言えば、学習も同様です。今月末にはⅠ期テストがあります。１年生にとっては初

めての定期テストですが、しっかりと準備(家庭学習)をして臨んでください。２，３年生は昨年度と同

じ反省を繰り返さなくていいように、取組を工夫してみてください。頑張った分だけ、達成感を味わう

ことができるはずです。学習・部活動での皆さんの検討を心から祈っています。 

 ５月１日(水)、１年生の

給食準備の様子。さりげな

く手伝う３年生の姿が頼も

しかったです。生徒発案の

この活動が、この後の様々

な教育活動に生きてくるこ

とと思います。 


